

## Julius Brink mit Smart zur Olympiade

**Smart verlängert den Vertrag mit Markenbotschafter Julius Brink und begleitet den Olympiasieger im Beachvolleyball von 2012 auf dem Weg nach Rio de Janeiro. Durch diesen Schritt baut Smart seine elfjährige Sponsorentätigkeit im Beachvolleyball weiter aus. Brink will bei den Olympischen Spielen 2016 mit dem Blockspieler Armin Dollinger an den Start gehen und zählt zu den Medaillenkandidaten an der Copacabana. (ampnet/nic)**

Bilder zum Artikel



Julius Brink.

---